

Benavente prepara sus populares ferias septembrinas

El programa está ya casi ultimado

HA celebrado nuevas reuniones la Comisión Organizadora de las ferias y fiestas de septiembre, que ya en casi su totalidad ha quedado perfeccionado el programa de los festejos que han de celebrarse.

Sabemos, que habrá dos sesiones de fuegos artificiales en el paseo de Ramón y Cajal y una de fuegos japoneses para los niños en sitio que todavía no se ha designado.

La banda de música del Regimiento Infantería Toledo será la encargada de los conciertos matutinos en el paseo de Ramón y Cajal, así como de los vespertinos y de las cinco verbenas, que en nuestro sin par Parque se celebrarán durante los días de ferias.

Los pequeños benaventanos, a más de los fuegos japoneses, serán obsequiados con dos carreras de cintas, que como es tradicional costumbre se celebrarán separadamente para señoritas y para niños.

Un grupo de aficionados, en colaboración con la Comisión está organizando una gran tirada de pichón en la que se disputará la Copa Benavente con más de veinticinco mil pesetas de premios.

El Club Deportivo de Benavente también se dispone a aportar su grano de arena para el mayor esplendor de las ferias, y según se nos informa más que un grano va a ser un verdadero peñasco, ya que es casi seguro que el campo de deportes de los Salados, cuyas obras avanzan rapidísimamente, sea inaugurado en un histórico match entre el equipo tomatero y la Cultural Leonesa.

Además, y por el gremio de garages y vendedores de bicicletas, también en colaboración con la Comisión, se está preparando una gran carrera ciclista, que acaso tenga lugar el día 9.

Y la parte taurina de los festejos aún no se halla ultimada, si bien podemos adelantar, claro es que a título de rumor, que para el día 7 se prepara un festejo taurino en el que tomarán parte los charros mejicanos que tantos éxitos vienen obteniendo en todas las plazas, y para el día 8 una novillada con picadores a base de 5 novillos de la ganadería local de herederos de Sánchez Pando, que serán lidiados por el Niño de la Palma e Isidro Marín.

Y últimamente, aunque parece ser que este año por necesidades de su itinerario no nos visitará el tan acreditado circo Hervás, se dispone la empresa del Gran Teatro a suplir esta falta con la actuación en el mismo de dos magníficas compañías de revistas (creemos que una de ellas es la del teatro Martín), que actuarán los días 8 al 11, ambos inclusive.

Por lo que se ve, el programa va a ser de los grandes. Sólo nos falta ahora, que se levante la prohibición de celebración de ferias y mercados para que la alegría y la satisfacción sean completas.

El gran festejo taurino de mañana

Existe una gran expectación en toda la ciudad con motivo de la extraordinaria becerrada, que en el día de mañana ha de tener lugar, y que ha sido organizada y patrocinada por el Excmo. Ayuntamiento de esta ciudad, a beneficio de la reconstrucción de nuestro coso taurino, y se espera que en las taquillas ha de colocarse el consabido cartel de "no hay localidades", ya que con todo esmero han sido cuidados todos los detalles a fin de que no falte el menor aliciente del espectáculo.

Será presidido por un grupo de distinguidas y bellas señoritas: Clarita Pérez, Fei Valbuena, María Luisa Calvo y María Luisa Alonso, cuya distinción y belleza ya son un aliciente para que al menos la gente joven (y en estado de merecer) acuda a contemplarlas.

Abrirá plaza el estupendo caballista Santiago Guerra Vega, quien tras de los paseos de rigor llevará tras de sí hasta la presidencia a los diestros Modesto Rodríguez, Polo Mañanes, Antonio Michell y Laurentino Lorenzo, quienes con la valiente y acertada colaboración de Juan Carbayo, Antonio Sánchez, Asterio Almena, Franco Losada, Domingo F. González, José García, Juan Rodríguez Chaves, Julio López Vázquez y Pedro Ledo Rojo, lidiarán, banderillearán y pasaportarán debidamente a cuatro hermosos becerros de la ganadería local de Hermanos Sánchez Pastor, que desde hace un mes se hallan apartados y escrupulosamente atendidos en las praderas de Bribe, lo que hace presumir muchos sustos entre los improvisados lidiadores.

La dirección de lidia a cargo del competente Modesto Rodríguez nos garantiza que en la celebración del espectáculo ha de haber orden, acierto y demás para impedir que el ruedo se convierta en un verdadero desconcierto.

Y a todo esto han de unirse los

precios, que no obstante los grandes gastos, que el espectáculo acarrea, se han señalado en dos duros el tendido de sombra y en un duro las medias entradas y la entrada de sol.

Así es que mañana viernes, día 15 de agosto, y a las 5,30 en punto de la tarde, esperamos encontrar en nuestra plaza de toros a todos los buenos benaventanos que por muy poco dinero pueden pasar un excelente rato, contribuyendo así a la reconstrucción de nuestro coso taurino.

Del accidente automovilista de Pobladura del Valle

Cariñosa carta de agradecimiento

Los parientes de la familia portuguesa, que en la pasada semana fue víctima de un trágico accidente automovilista en la fatidica curva de la carretera de Madrid La Coruña presenta en las inmediaciones de Pobladura del Valle, y que costó la vida a dos de ellos y gravísimas heridas a los cuatro restantes, nos dirige con el ruego de publicación la siguiente nota:

AGRADECIMIENTO

A todas as pessoas da cidade de Benavente que no tristissimo accidente ocurrido nos ten despendado tanto na cidade como no Sanatorio de la Milagrosa a mais cariñosa asistencia com a maior das amabilidades se pode dar, nos reconhecimamente e con a maior gratitud agradecemos e oxala podamos retribuir vos nosso paiz todas as atencoes recibidas no rosso mas nunca por motivo de desastre.

A FAMILIA

Suplemento de IMPERIO dedicado a la comarca de BENAVENTE

NUEVA ESPAÑA

El época. Núm. 379
Jueves 14 de Agosto de 1952

Sesión del Ayuntamiento Pleno

En la última sesión celebrada por el Ayuntamiento Pleno, se adoptaron, entre otros, los siguientes acuerdos:

Darse la Corporación por enterada del arreglo del llamado Puente de las Delicias, en la carretera de Madrid a La Coruña, y expresar al señor ingeniero-jefe de Obras Públicas, la gratitud de la Corporación por haber sido atendido su ruego.

Ordenar se quite el pilarote que da a la Cuesta del Hospital, para que los vecinos que tienen puertas cerradas que dan a la ronda de la citada cuesta puedan salir y entrar con sus carros, siendo dirección prohibida para el resto de los vehículos que no sean propiedad de los inquilinos de la precitada ronda.

Darse por satisfecha del resultado obtenido por los alumnos becarios, y hacer constar en acta una efusiva felicitación al alumno becario Justino Pacho Rodríguez, por la magnífica calificación lograda.

Dar de baja como inspectores de Arboles a don Amador Esteban Añeno y don Nicolás Rodríguez Marqués, y facultar a la presidencia para el nombramiento de sustitutos entre los actuales funcionarios municipales.

Quedar el expediente de cuentas anuales de 1951 y el de presupuesto extraordinario de campo de deportes, sobre la mesa por insuficiencia de número de señores concejales para su aprobación.

Resolver de conformidad con el informe del señor interventor, para aliviar la situación de Tesorería.

Movimiento de población

Nacimientos.—Victoria Martínez Manteca, Manuel Pintado de Paz, Jesús Delfino Vecilla Fernández, Herminia Giménez Romero, Pedro Romero Rodríguez.

Defunciones.—Catalina Lozano García, de 68 años, Antonio Sonso Pinto Terraire, de 24 años; Amelia Nogueira de Sonso Pinto Terraire, de 55.

En la última sesión celebrada por el Ayuntamiento Pleno, se adoptaron, entre otros, los siguientes acuerdos:

Otro sobre Reglamento de alumnos becarios por el señor concejal don Ezequiel Hidalgo Carbajo. La presidencia dice que trasladará el ruego a la Comisión de Instrucción Pública para que proponga lo más conveniente.

Otro sobre recibo de la calle de Portugal presentado por el señor concejal don Manuel Marañón Hidalgo. La presidencia contesta que pedirá informe a Vías y Obras municipales.

Otro de la presidencia en el que haciendo constar el accidente últimamente acaecido y que costó dos vidas y cuatro heridos graves, aparte de que éste es el quinto o sexto accidente que se produce en la curva que existe en las inmediaciones de Pobladura del Valle, para que se comunique al señor ingeniero jefe de Obras Públicas, suplicando se adopten las medidas de seguridad más convenientes. La Corporación acordó resolver de completo acuerdo con el señor alcalde.

La total falta de asistencia de los ganaderos y tratantes de las especies afectadas por la declaración de epizootia de fiebre aftosa.

Entre estos ganaderos, y muy en especial entre los criadores de ganado de cerda se nota un gran disgusto por la persistente duración de la declaración de epidemia y cierre de los mercados, que les impide la venta de sus cerdos lechones, que no saben que hacer con ellos, toda vez que ni les pueden vender ni les pueden criar, lo que les produce un trastorno económico y una pérdida de ingresos de gran consideración.

Además se viene observando un desplazamiento de tratantes y de ganaderos, muy especialmente de los pueblos de las provincias limítrofes, a las provincias inmediatas, ya que se da el caso de que en tanto que en la de Zamora, las ferias y mercados permanecen cerrados con un inusitado rigor, sin embargo se vienen celebrando ferias de ganado de todas las clases en las provincias de León y Valladolid, desplazándose los habituales concurrentes a las de Benavente a los pueblos de Tordesillas, Medina del Campo, La Bañeza, Valencia de Don Juan y Valderas, donde gozan de toda clase de facilidades.

El comercio y la industria benaventana, tan vinculados a sus ferias y mercados, se hallan al borde de un colapso económico, por lo que sería muy de desear el pronto levantamiento de la prohibición existente.

VEA TODOS LOS DIAS nuestra Sección de ANUNCIOS ECONOMICOS en ella hallará ofertas interesantes

CARTELERA MUNICIPAL

OBLIGACION DE REVOQUE DE FACHADAS

El artículo 150 de las O. M. dispone que los propietarios de las casas están obligados a conservar las fachadas en buen estado, tanto respecto de los revoques como de las pinturas de los muros y barnices de las puertas y ventanas.

Para la efectividad de este acuerdo la Corporación Municipal aprobó la Ordenanza de exacciones número 48, que impone el pago de un arbitrio de carácter no fiscal a todos los propietarios de edificios, que no tengan sus fachadas en debidas condiciones de ornato y conservación.

Y para evitarles el pago de este arbitrio, la Corporación en su sesión de 6 del corriente ha dispuesto la concesión del plazo de un mes, que terminará el día 15 del próximo mes de septiembre para que todos los propietarios de edificios cuyas fachadas no estén en debidas condiciones procedan a su reparación, previa la petición del oportuno permiso en forma reglamentaria mediante instancia que se presentará en Secretaría del Ayuntamiento.

Una vez transmitido dicho plazo se girará una visita de inspección y se incluirán en los padrones del repetido arbitrio no fiscal a todos los inmuebles cuyas fachadas presenten síntomas de abandono y suciedad.

INSCRIPCION Y REGISTRO DE PERROS

Con fecha 12 del pasado mes de julio, por esta Alcaldía se publicó el siguiente bando:

“Con fecha 1.º del actual mes de julio publiqué el siguiente bando: De conformidad a lo ordenado por el decreto de 17 de mayo de 1952, que ha sido publicado en el “B. O. del Estado” de 26 del pasado mes de junio, se concede un plazo que expira el día 10 del actual mes de julio para que todos los propietarios de perros de este término municipal, procedan a inscribir los mismos en el registro que al efecto se ha abierto en la Secretaría de este Ayuntamiento. Las horas de inscripción son desde las 12 de la mañana hasta las 2 de la tarde, y se requiere la exhibición de la medalla acreditativa del pago de arbitrios correspondiente.

PERSONALES: Hasta la cuantía máxima de mil pesetas, plazo de un año, interés del 5 por 100, garantía de dos fiadores.

PRENDARIOS: Hasta la cuantía máxima de cuatro mil pesetas, plazo de un año, interés del 5 por 100 garantía de ganados, frutos pendientes o productos agrícolas.

HIPOTECARIOS: Hasta la cuantía máxima de cuatro mil pesetas, plazo de diez años, interés del 5 por 100, con la garantía de fincas rústicas o urbanas, debidamente inscritas en el registro de la propiedad.

Las instancias se presentarán en la Secretaría de este Ayuntamiento hasta las 12 de la mañana del próximo día 25 de agosto.

PRINCIPES DEL ATUN

ESTO puede pasar por cuento. Y sin embargo, nada más verdadero en gracia a que un hombre de negocios de Washington, Arundel, ha comprado una isla de una hectárea y media de superficie situada a lo largo de Nueva Escocia.

De este islote, cubierto de rocas y de una hierba muy mala, el businessman americano ha hecho, bajo el nombre Baldonia Exterior, un principado prácticamente soberano, aunque sometido a las leyes canadienses.

Muy pobre, la Baldonia Exterior, es no obstante, el paraíso de los pescadores, pues en sus aguas territoriales abunda el atún.

Después de haberse proclamado príncipe de los príncipes, M. Arundel, convocó una Asamblea constituyente. Esta, redactó una declaración de independencia, afirmando que, los pescadores constituyen una raza aparte. El príncipe reconoce a estos últimos los derechos inalienables siguientes: El derecho a mentir y a decir mentiras; el derecho a no responder a las preguntas; a estar libre de afeitarse; a la libertad en cuanto a la política, a los impuestos, a la guerra, a los monólogos y al argot; el derecho a dormir durante todo el día y a velar la noche entera.

M. Arundel es muy conocido en la capital americana por su actividad mundana, sus relaciones políticas y su fortuna, colocada en numerosas industrias. En cuatro años, el príncipe ha depositado una suma de 150.000.000 de francos, en una Banca de Washington.

Buen príncipe el soberano de la Baldonia Exterior, ha concedido la ciudadanía de honor, a dos amigos suyos de Washington. También promovió al grado de almirante a todos los pilotos de atún de su Principado. Por último, según sus declaraciones, cualquiera que capture un atún de más de 700 libras, podrá reivindicar la atribución de título de príncipe.

Una bandera, un escudo oficial, sellos de Correos, pasaportes, etc., han hecho concreta la existencia de este principado. Sin embargo, la preocupación mayor del príncipe de los príncipes es la de obtener su reconocimiento oficial por las grandes potencias mundiales. Estas, hasta ahora, se hacen las sordas. —MAPA.

además de esos tres calificativos la historia de que por ahora hace un año supieron revolucionar a los aficionados de portistas en un torneo juvenil de futbol en el que como hoy pocos fuimos los que supimos aprovechar su mérito y hemos reconocido que valen lo suyo ya que, fuera de ellos, no se ha podido hacer otro torneo que resultase mejor ni peor que aquél puesto que varios han tenido la idea y todos han fracasado en la práctica.

Nadie debe, pues sino hallar a estos jóvenes que siguiendo la idea de nuestro amigo Modesto, alma de esta vuelta, se sacrificaron y trabajaron para que tuvieran más estímulo los muchachos que fueron y vinieron a San Esteban del Molar, (recorrido de la carretera) a las 12 de la mañana del domingo pasado.

Hemos de felicitar también al mismo tiempo que a la Comisión a todos los que participaron en la carrera y de un modo especial a los cuatro primeros clasificados que supieron echarle piernas al asunto, haciendo votos porque todas sus sanas aspiraciones deportivas se les vean cumplidas y que no han de ser otras que las de llegar a ser un Coppi o un señor Cañardo.

Con este motivo aprovechamos nosotros también para elogiar a esos cuantos amigos nuestros que por el mero hecho de fomentar el deporte se atrevieron a ordenar esta carrera casi infantil y que, como algunos decían, para su organización hubiese servido cualquiera. Claro está que ese “cualquiera” tenía que estar adornado de entusiasmo, empeño y desinterés y así ya no sería un “cualquiera” de esos que con anterioridad a estos amigos organizadores han querido preparar festivales deportivos y han tenido que dejarlo porque se ve que la empresa a veces... no es para todos.

CICLISMO

Apostillas a la carrera del domingo

Tienen sin embargo estos jóvenes que dirigieron la vuelta